

KLUB SIEGER SCHAU



des österreichischen Klub für St. Bernhardshunde

am 14. Juni 2025 in Kolm Saigurn / Salzburg
Naturfreundehaus, Kolmstrasse 22, 5661 Rauris

Richter/Judge: Isabelle Thévenon-Whir, F

*CACA / VetCACA / Clubwinner / Junior Clubwinner / BOB / BOS
Best Puppy / Best Veteran / Best Brace / Best breeding group*

Meldegebühr/Entry fee:

Meldeschluss: 24. Mai 2025 (Zahlungseingang/paymentreceipt)

Erster Hund/first dog € 40,-

Jeder weitere Hund/further dogs € 35,-

Jugend- und Veteranenklasse/Junior- and Veteranclass € 20,-

Baby- und Jüngstenklasse/Baby- and Puppyclass € 10,-

Zuchtgruppe & Paarklasse/Breeders group & Couple 20,-

Meldungen via/Entry forms via:

www.onlinedogshows.eu

Einlass/Entry: 12:00

Beginn des Richtens/Judging starts at: 13:30

**Siegerehrung-Klubabend/Victory Ceremony-
Clubevening starts at 18:00**

€ 30,- Buffet/Person exkl. Getränke/excl. Drinks

LOCATION:



www.sonnblickbasis.at

Naturfreundehaus, Kolmstrasse 22, 5661 Rauris

Das Ausstellungsgelände befindet sich inmitten des Nationalpark Hohe Tauern auf einem Plateau auf 1600 m Meereshöhe.

The showground is located in the middle of the Hohe Tauern National Park on a plateau at a height of 1600 m sea level.

Hier eine Übersicht einiger Hotels in der Nähe, in denen Hunde gestattet sind. Das Campen im Nationalpark ist nicht gestattet. Ein Campingplatz befindet sich in Seidlwinkl, 17 km Entfernung.

A overview about dogfriendly accomodations close to the showground. The Camping at the showground is not allowed. The next Campingplace in Seidlwinkl is just 17 km away.

Hotel / Camping Andrelwirt, Wörth

www.hotel-rauris.com

Pension und Reiterhof Nigglgut, Bucheben

www.reiterhof-nigglgut.at

Hotel Grimming, Rauris

www.hotel-grimming.com

Naturfreundehaus Kolm Saigurn

www.sonnblickbasis.at



Aufgrund tierschutzrechtlicher Anforderungen unserer Regierung sind für die Meldung der Hunde die HD- sowie ED-Röntgenauswertungen bei der Anmeldung zu übermitteln.

Bei Jungtieren bzw. Hunden die nicht zur Zucht eingesetzt werden, reichen die HD- sowie ED-Röntgenauswertungen der Elterntiere aus.

Anmeldungen ohne die geforderten Unterlagen, können wir aus rechtlichen Gründen leider nicht akzeptieren.

Due to animal cruelty restrictions of our government, it is necessary to transmit Hips- and Elbows-X-Ray-results with the registration form.

For young dogs and dogs that are not used for breeding, it is sufficient to transmit the Hips- and Elbows-X-Ray-results of the parents.

Due to lawful reasons, registrations without the requested forms cannot be accepted.